

# UVSQ

université PARIS-SA

## RÉSULTATS DÉFINITIFS DE L'EXAMEN CFRPA 2018

Proclamation des résultats définitifs de l'examen du CFRPA session 2018

**Lundi 3 décembre,**

ont été proclamés **les résultats définitifs de l'examen du CRFPA session 2018.**

Bravo aux 26 étudiants de l'IEJ de l'UVSQ admis.

Ceux-ci ont été félicités notamment par les intervenants de l'IEJ, M. Terry Olson Président de la Cour administrative d'appel de Versailles et Madame le Bâtonnier de l'Ordre des avocats du Barreau de Versailles, Maître Christine Blanchard-Masi, marraine de leur promotion.

Nous leur souhaitons à présent le meilleur à l'HEDAC.